Cecotec se anticipa a la próxima ola de calor

La empresa valenciana, que ya está presente en millones de hogares con sus electrodomésticos, prepara su catálogo para la campaña de verano con nuevos ventiladores y aires acondicionados de diferentes formatos, con el objetivo de cubrir todo tipo de necesidades.

ntre todos los productos de ventilación que se incorporan al catálogo de Cecotec durante el primer trimestre de 2023, destacan los aires acondicionados portátiles ForceClima Soundless y los modelos Splits AirClima. Todos ellos apuestan por diseños únicos y funcionalidades mejoradas, que garantizan el máximo confort en el hogar. Los ventiladores de techo Aqua Connected también sorprenden por su alta potencia y su bajo consumo, mientras que el ventilador de batería Sunflower, ultra silencioso, se consolida como el rey de las novedades.



Sunflower, el ventilador de batería tres en uno que compite con las mejores soluciones del mercado

"¿Está encendido?" Esta es la pregunta que se harán los usuarios cuando prueben el nuevo Sunflower personalizable de Cecotec. Este ventilador ultrasilencioso de 13 pulgadas ofrece el máximo confort, a la vez que acaba con los ruidos incómodos. Además, es el primero capaz de ajustar su altura hasta en tres niveles diferentes. Y es que su versatilidad no tiene límites: está pensado para oscilar vertical y horizontalmente y se puede plegar sobre sí mismo, para guardarlo o transportarlo fácilmente.

A su vez, incluye hasta 12 velocidades para regular la intensidad y está equipado con un motor digital BLDC, que intensifica su potencia de 22W y distribuye el aire de manera eficaz. Este modelo, que se puede controlar cómodamente desde su panel táctil o de forma remota con un mando a distancia, también asegura un alto nivel de autonomía gracias a su batería de 2600 mAh y elimina los cables para poder ser movido sin enredos. Otras prestaciones que se suman a las anteriores, para ofrecer una experiencia refrescante y acogedora al mismo tiempo, son su luz trasera, su temporizador programable y sus dos modos de ventilación: Nature y Sleep.

EnergySilence Aqua Connected, los ventiladores de techo para estancias con estilo

Cecotec también ha lanzado nuevos modelos de techo que se suman a la gama EnergySilence. La marca sorprende con el estreno de su colección Aqua Connected, que llega con siete diseños exclusivos en blanco y en madera y funcionalidades innovadoras que consiguen la máxima eficiencia. Gracias a sus tres aspas aerodinámicas y su motor DC de corriente continua, estos ventiladores alcanzan una potencia de 40W y se sitúan entre las mejores opciones para refrescar cualquier habitación de la casa, sin disparar la factura de la luz.

Igualmente, ofrecen todas las ventajas de la conectividad wifi y son totalmente silenciosos. Estos ventiladores de 52 pulgadas, avalados por la certificación IP44, también son resistentes al agua, una característica que los hace aptos para zonas exteriores como jardines o terrazas. Todos ellos están equipados con seis velocidades, temporizador para programar el apagado una, dos, cuatro y hasta ocho horas después, y un sistema de inversión de giro del motor. Por medio de esta tecnología, generan una brisa agradable en verano y son capaces de cambiar el sentido de rotación en invierno, para impulsar el aire caliente del techo hacia el suelo. Además, la mayoría de los modelos cumplen la función de iluminación, incorporando una bombilla LED de 18W. ¡Los EnergySilence Aqua Connected brillan con luz propia!

ForceClima Soundless, los aires acondicionados portátiles que bajan los decibelios

Los aires acondicionados portátiles ForceClima son otro de los lanzamientos estrella de Cecotec. Estos crean una atmósfera refrescante y esquivan los molestos ruidos que generan, en muchas ocasiones, el motor o los componentes de este tipo de aparatos. Lo consiguen gracias a la tecnología *Soundless*, que garantiza un funcionamiento más silencioso del sistema por medio de la redistribución de las tuberías y el uso de protecciones especiales. Así, también consiguen moderar las vibraciones del compresor y la base.

La gama acoge más de diez modelos nuevos, con capacidades de enfriamiento que alcanzan hasta 14000 BTU y bajan los grados de una estancia en pocos minutos. Todos ellos incluyen una pantalla LED, desde la que se puede consultar la temperatura o controlar el dispositivo. Además, se pueden manejar remotamente desde el mando que incluyen y disponen de un temporizador para programar

el apagado hasta 24 horas después. Al mismo tiempo, estos equipos de ventilación ofrecen hasta cinco modos de funcionamiento diferentes, disponibles en función del modelo. De este modo, el usuario puede disfrutar de un sistema de refrigeración, ventilación, deshuimdificación, calefacción o del modo noche, haciendo uso de un único dispositivo.

Además, algunos modelos, como el ForceClima 14800 Soundless Heating Connected, incluyen conexión wifi para configurar sus funciones de forma remota desde el móvil. ¿Se puede pedir más?

Splits AirClima, los aires acondicionados que te acompañan todo el año

Con una gran capacidad de enfriamiento de hasta 24000 BTU y una bomba de calor incorporada, los nuevos Splits AirClima de Cecotec mantienen la temperatura perfecta tanto en verano como en invierno. Con ellos, la eficiencia y la durabilidad están aseguradas. Estos aires acondicionados, equipados con pantalla LED y mando de control remoto, ofrecen todas las ventajas del sistema inverter. Gracias a esta tecnología, son capaces de regular los grados y la velocidad constantemente. Así, es posible disfrutar de una intensidad óptima, de calor o frío, en todo momento y sin esfuerzos.

También incluyen los modos de refrigeración, ventilación, calefacción, deshumidificación y uno automático, todos pensados para configurar un ambiente ideal los 365 días del año. A su vez, permiten ajustar hasta ocho velocidades de forma manual, elegir la función eco para reducir el consumo al mínimo o seleccionar la opción noche, que acaba con el ruido. Asimismo, cuentan con una función de autolimpieza y es posible programar su apagado automático, hasta 24 horas después, desde el temporizador.

Además, de los seis modelos nuevos que se suman a la categoría de ventilación de Cecotec, el AirClima 12000 SmartFresh Connected y el Energy Silence 1200 Air Clima Connected mejoran la experiencia a través de conectividad. El usuario solo tendrá que conectar el aire acondicionado a la red wifi y vincularlo a un smartphone, para manejarlo cómodamente a metros de distancia.

